

# コロナに負けるな！ 流しそうめん行事！

ご家族との面会が出来なくなって半年、会いたいののに会えない環境は本当につらいものです。少しでも皆様に笑顔届けたくて感染症対策を重視しながら何が出来るかを皆で考えました。この時期は暑さによる食欲減退が心配されます。そんな心配を吹き飛ばす毎年恒例たちばなの里式、流し素麺行事を行いました！

前日までは天気が不安定で当日は雨模様かと心配しましたが、快晴に恵まれて気持ちの良い日となりました。ご利用者様にも毎年大好評の流し素麺！これからは夏本番！その様子をお届けしたいと思います。

まずは、スタッフの会場づくりの様子です！



以前は本物の竹を使っていたのですが、今回は衛生面などを考え流し素麺専用のプラスチックの竹を購入しました。

飾り付けも笹の葉によって、涼しげでとても良い雰囲気ですね♪

パンダがひょっこり顔を出してるとか。なんとまあ可愛らしいじゃないですか☆



栄養士が心を込めて、茹でたてのお素麺をご用意しました！

さあ、早速流しましょう。



コロナウイルスの対策で今回は職員が素麺を掬い提供しました。



太い青竹から流れて来る素麺、「冷たいね」「流しそうめんは初めてだよ」、「美味しいわ」と、暑さも忘れ舌鼓を打っておられました。利用者様の中には流し素麺を食べる事に夢中で、「ほかのおかずが食べられない！」と笑っておられる方もいました。やはり、楽しみながら食べることや、季節を感じる事、ワクワク感を持ち続けることはとても大事だと実感しました。また、ご利用者様と一緒に楽しみつつ、季節を感じられる事を考え、提供できるよう職員一同頑張ります！！(〇)/



発行元：介護老人福祉施設 たちばなの里  
行事広報委員会

発行日：令和2年9月9日

住所：小田原市小船213-1

電話：0465(44)1100

HP：www.sakimura-group.com